



市街化区域と市街化調整区域について答申

一 市総合計画審議会 —

市総合計画審議会（大山久
衛門会長）では、さきに市長
が諸問した「市民生活優先の
原則をもとに、市民がひとし
く、豊かな環境のもとで生活
できる、住みよい都市」にす
るため、長期的基本方策をど
のようにすめたらよいか」
について、計画策定を急いで
いますが、このほど、新都市
計画法にもとづく市街化区域
と市街化調整区域の区域区分
についてを先議し、その答申

をしました。この答申によると、國
に示したように、市街化区域
は住居地域として、既制市街
地と宮部、鹿の子、東の辻、
八軒、田島、六軒、大谷津、
茨木の一部地区、旧高浜地区
人口 推計

ヘクタール、また、市街化調
整区域は旧石岡の部落地区と
大谷津、茨木、幸町、宮部を
地区など面積にして五千三百
二十二ヘクタールとなってい
ます。

なお、こんどの答申では、
この区域区分に関連して、人
口推計、道路計画、工業開発
計画など次のように明らかに
しています。

なれば、この区域区分は、
市街化区域と市街化調整区域
との区別を明確にするものと
思われます。

一方、西北地区では、区画
整理事業に難かしい点がある
ので、この地区については、
現在の道路の拡幅または新設
などが適当であるとしていま
す。

また、六号国道の八軒地区内
から柏原工業団地への道路建
設は最優先とする。

それと、市街地の交通事情
を緩和する方策として、石岡
駅東地区の泉町地内旧国道か
らアルコレル工場前を通って
国道六号線と県道石岡市潮来
線に通ずる道路の新設と併せ
て愛宕下と根岸線を延長して
別所と行田線に接続し、千
代田村を通って六号国道へ抜
ける、いわゆる六号国道バイ
パスをつくる。

この場合、常磐高速自動車
道のインター・チェックの位
置などとの関係から、高速自
動車の建設時点で再検討す
るなどの流動的な計画が必要
であるとしています。

道路計画

工業開発計画

用地買収が完了し、造成工
事がすすめられている柏原工
業団地を工業専用地域に、曲
大谷津、茨木、幸町、宮部を
結ぶ環状線を新設すること。
さらに柏原工業団地を中心と
した専用道路の新設、常磐高
速道路の対応策などがあげら
れています。

一方、西北地区では、区画
整理事業に難かしい点がある
ので、この地区については、
現在の道路の拡幅または新設
などが適当であるとしていま
す。

なお、出島村、千代田村に
接する大原地区、柏原工業団
地に接する谷向、鹿の子、大
砂、村上地区などは準工業地
域としても考えられるが、現
状どおりです。

このほか、農協や関係機関
などによる農業経営資金
需要に応じた融資制度の拡大
や利子補給制度の確立、生産
技術の指導、流通機構の円滑
化を図ることなどをこんど
の答申に盛り込んでいます。

「発展する石岡市」をテーマに 小中学生の写生大会

さる九月三日、市内の小中
学生約六千人が参加して、發
展する石岡市、新しい石岡市
をテーマにした写生大会が行
なされました。

なお、特選入賞者は次の十
名です。

上野和文（府小二年）

水野真記（石小四年）

田上彰子（三村小四年）

豊崎義人（高浜小六年）

市川健一（東小六年）

堀越忠恭（関川小六年）

浅野忠城（南中一年）

佐藤正俊（石中三年）

高橋得次（府中三年）

都市開発区
域整備計画によつて、これ
まで昭和五十五年度の當市
人口を約十七万人とし推定
していましたが、その後の
社会状勢や過去五年間の人
口の動き、開発のすすみぐ
あいなどから、この場合、常磐
高速自動車道のインター・チ
ェンジの位置などとの関係から、
高速自

動車道の建設時点で再検討す
るなどの流動的な計画が必要
であるとしています。

時点では、調整区域にするの
が望ましいとしています。
往宅地の確保など

チビッコ剣士がんばる

第10回茨城県青少年剣道大会がさる9月6日、城南中学校体育館で行なわれ、県内から約300人の剣士が参加しました。

会場内では、メン、コテの勇ましい掛け声とともに声援が乱れとび、チビッコ剣士もハッスル、熱戦を繰りひろげた結果、中学校の部で鉢田南中学校の部で水戸東武館が優勝しました。

なお、地元から参加した高浜剣友会は惜しくも入賞を逃しました。



カメラ探訪



宝くじ協会から遊具の贈物

財團法人日本宝くじ協会から、このほど遊具の贈物がありました。

この遊具は宝くじラグーといわれるもので、当市へは10台(1台100,000円相当)贈っていただきました。

市ではさっそく市内10カ所の子どもの遊び場に取付け、子どもたちに大へん喜ばれています。

写真は姥橋団地内の遊び場。

わたくしたちのまわりには
身体の不自由な人、身寄りの
ないおとしよりなどまたまだ
恵まれない人々がたくさんい
ます。
ことしもこれら恵まれない
人々に暖かい愛の手をさしの
べようと、十月一日から十二

月三十一日まで赤い羽根共同
募金運動が展開されます。
ことしの当市の募金目標額
は七十万一千円です。

明るいまちは皆さんの善意
でつくられます。
よろしくご協力ください。

図書館だより

新刊図書紹介

- 小説
 - ・ブーベの恋人
 - ・モンザの尼僧
 - ・ローマの女
 - ・ハワーランド家の人々
 - ・マラリア戦記
 - ・新幹線
 - ・アメリカ特殊部隊
 - ・灰
 - ・乾いた心
 - ・祇園祭
 - ・ヨット船上の殺人
 - ・シカゴの一週間
 - ・マラリア戦記
 - ・アダシ野
 - ・殉教者
 - ・殉教者
 - ・殉教者
- 非小説
 - ・世界の宗教(全十一巻)
 - ・むらさき旅情
 - ・南部と南部人
 - ・ケネディの道
 - ・人間レーニン(上・下)
 - ・イタリア人
 - ・戦後生活
 - ・文化史
 - ・喜びは死を超えて
 - ・昭和言論史への証言
 - ・現代ドイツ人
 - ・力学的世界像
 - ・沖縄の民

市民会館催し物

市民会館では11月の自主興業を次のようにきめました。

1. 浪曲大会

出演者

東家浦太郎、広沢虎造、天中軒
雲月、篠田実、木村若衛、春日
井梅鶯、中村富士夫

日 時

14日午前10時からと午後2時か
らの2回

入場料 700円

なお、このほかに、17日にはスキーメイン教室(入場料未定)と30日には中学生を対象とした、劇団風の子による演劇が予定されています。

- 衆意識・硫黄島・民俗
民芸双書(全五十巻)
- ・国解初等数学選書(全二
十巻)
- ・抵抗者さいごの手紙
- 空気もさわやか自然の豊か
体をきたえよう

季節の話題

この日を機会に日ごろの運動不足の再認識して、毎朝体操をするとか、職場での柔軟体操に進んで参加するようにならうのです。冷水まつや乾布まつつの習慣をつけるのも今月が一番よい季節であります。

赤い羽根共同募金

なめぐみ、最高の季節です。
都会の汚れた空気や空と運
い石岡地方は恵まれていると
いえます。十月はそれぞれの
学校で運動会がさかんにくくり
ひろげられてますが、ふだん
に運動不足の父兄の方々が
この日一日の参加で日ごろの
運動不足をとりもどそうとする
のは無茶なようです。とく
に中年すぎの人は、翌日にな
つて足腰が疲れきってどうに
もならないということがよく
あります。

この日を機会に日ごろの運動不足の再認識して、毎朝体操をするとか、職場での柔軟体操に進んで参加するようにならうのです。冷水まつや乾布まつつの習慣をつけるのも今月が一番よい季節であります。

